
 

五所川原高等学校 定時制 第１７号                                 令和７年２月２１日（金）     

  

仲良し４人組！ 

 卒業直前インタビュー 

(^^

💡

Ｑ１ 卒業式まであとわずかですが、どんな心境？ 

Ａさん あんまり実感ないですぅ～ 特にどうこうってないです

ねぇ笑 

Ｎさん まだ甘えていたいかも？！

Ｓさん そうそう一生高校生でいたいかも！ 

Ａさん え～早く卒業したい～ 早く卒業して髪染めたい 

もん！ 

Ｍさん 半分、大人で半分高校生でもいいかもね～ 

Ｓさん でもあんまり卒業とか実感ないな～ 

Ｎさん わかるぅ～ 学校まだ続く感じ 

するよね。 

Ｍさん 卒業だからって特にどうこう 

はないよね～ 

Ｑ１ 意外と皆さんあっさりしていますね(^^;      

あらためてお聞きしますが、高校生活はどうでしたか？ 

Ｎさん 何だかとにかく楽しかったぁ～♪ 

Ａさん 普通の高校生じゃないような感じはしたよね。 

Ｍさん そうだね～日中普通にアルバイトとかできたしね♥

Ｓさん 夜の学校っていいなぁ～って私も思った！ 

Ｍさん たぶん普通の高校より自由度も高いしね✌

Ａさん でも、特別な感じの学校だったけど普通の高校生と変 

わらないよね！ 

 

Ｑ３ 高校生活は十分楽しめたようですね！それにしても

皆さんはいつも😊で、楽しそうでイイね～とっても仲良し

なんですね。 

Ｓさん いや✋入学したときは、そんな仲良くなかったよね～ 

Ｎさん 今とはチョッと違った雰囲気?! 

ビミューだったよね(^-^; 

Ａさん 何となく２対２みないな感じだ

ったよね～ 

Ｍさん でも、１年の夏ごろからはみんな一緒♥お祭りとかみ

んなで行って、コミュニケーション抜群になったよね！ 

Ｑ４ そうだったのですね。振り返ると色々ありますね。

ところで何が一番の思い出かな？ 

Ｍさん やっぱり修学旅行じゃないかな・・・騒いで部屋の壁に

ぶつかったりして、たぶん隣の人に迷惑かけたろうなぁとか。

Ｎさん そうそう。もう何かうるさくて怖くなってやめてほしか

った笑 

Ｓさん そういえば全員ヤケドもしたよね?!。私はアツアツた

こ焼きでやられて、夕食もアツアツ揚げ物でダウンだった(*_*) 

Ｑ５ ４月からの新生活に向けてどんな気持ちですか？ 

Ａさん 大学での勉強はやっぱり不安かな。履修方法とか高校

とは違うから・・・Ｍちゃん一緒に勉強頑張ろうね～ 

Ｍさん 私もどっちかと言えば不安かな～でも自分で決めた進

路だから、みんなで頑張ろうね！ 

Ｎさん 私も勉強が不安？楽しみ？半々・・・いや✋やっぱり

不安が強いかな(^^; 

Ｓさん 私は楽しみ８０％、不安２０％かな。でも通学も近い

から楽だし、やりたい勉強スタートだからワクワクだよ！

 校訓 
敬愛 叡知 進取 

突然のインタビューにもかかわらず、快く引き受けてく

れました！春からの生活は、みんな不安のようでしたが、

進路実現にむけて、気持ちの準備はＯＫのようでした。  

１，２年次のみなさん「卒業」はあっという間にやってき

ます。進路については、保護者の方々や先生方にどんどん

相談して「なりたい自分」を目指していきましょう！ 

御協力ありがとう

ございました！ 


